

## Omega bringt Smartphone-Hersteller realme nach Österreich

NEWS, TECH, LEADERSNET.TV | 30.06.2022

Der chinesische IT-Konzern zählt aktuell zu den am schnellsten wachsenden Smartphone-Anbietern. LEADERSNET.tv hat mit dem Omega-CEO und den Sales-Managern von realme gesprochen.



Omega CEO Florian Wallner © Omega/Mario Pampel

Anmeldung zu den Daily Business News

JETZT ANMELDEN

In Österreich gibt es eine neue Smartphone-Marke. Omega bringt die Geräte des chinesischen Herstellers realme auf den heimischen Markt. Einige Händler:innen haben die Produkte bereits in ihrem Portfolio. "Wir freuen uns sehr, mit realme wieder einen überzeugenden Partner gewonnen zu haben", verkündet Omega CEO, Florian Wallner. "Ab sofort ist die Marke mit ihrem Trendsetting Design mit den ersten fünf Geräten C35, C31, 9, 9 Pro+ und GT 2 Pro bei uns für den Fachhandel verfügbar." Mit der Entscheidung, realme Smartphones nach Österreich zu holen, will Omega, das mehr als 200 Marken in Österreich vertreibt, einmal mehr Innovationsorientierung beweisen.

*LEADERSNET.tv* war bei der Österreich-Präsentation dabei und hat neben Florian Wallner auch Dusan Tomasevic, Regional Head of Sales realme, und Jason Guo, Head of Europe Sales realme, vor die Kamera gebeten. Dabei sprechen die beiden Sales-Manager über Besonderheiten der Geräte, über deren Design, das vor allem junge Kund:innen ansprechen soll, und über das spezielle User-Interface, das die Smartphones einzigartig mache. Außerdem verweisen sie darauf, dass realme vom Start weg in unterschiedlichen Preisklassen angesiedelt ist, was die Zielgruppe deutlich vergrößert. Wallner ist wiederum davon überzeugt, dass die neue Smartphone-Marke in Österreich erfolgreich sein wird. Dafür sollen auch die bewährten Omega-Distributionskanäle sorgen.

### **Einzigler Distributionspartner In Österreich**

Im Rahmen der Pressekonferenz gab es noch weitere Informationen. So ist Omega der einzige realme-Distributionspartner, mit dem ein Vertrag in Österreich abgeschlossen wurde. "realme ist ein aufstrebender Smartphone-Hersteller, der mit seinen hochwertigen Geräten zu attraktiven Preisen eine Marktlücke schließt. Wir sind stolz darauf, realme den österreichischen Markteintritt zu ermöglichen", begrüßt Wallner die neue Partnerschaft. Omega wird für realme die Vertriebskanäle am österreichischen Markt ausbauen, sodass auch die österreichischen Händler:innen ihren Kund:innen die Smartphones anbieten können.

Auch Jason Guo zeigt sich überzeugt: "Wir vertrauen auf Omegas langjährige Branchenerfahrung und einzigartige Vertriebsstärke in Österreich. Das umfangreiche Markt Know-how von Omega bietet uns einen enormen Startvorteil." Für den Endkunden sind die Geräte bei mehreren Händler:innen am freien Markt erhältlich. Es werden außerdem mit allen österreichischen Netzbetreibern Gespräche geführt. Als Servicecenter steht den Kund:innen die mobiletouch Austria gmbh zur Verfügung.

### **Rasante Entwicklung**

Bis zum zweiten Quartal 2021 hat realme 61 Märkte weltweit erschlossen. Anfang 2021 schaffte es die Marke unter die Top 10 Handyhersteller der Welt und hat sich aufgrund des guten Preis- Leistungsverhältnis zu einem der wichtigsten Smartphone-Unternehmen entwickelt. Im ersten Quartal 2022 konnte sich realme als Top 4 Smartphone-Marke in Europa behaupten.

[www.omegacom.at](http://www.omegacom.at)

[www.realme.com](http://www.realme.com)